



**Nombre de alumno: Felipe Vazquez
Erivian Usbaldo.**

**Nombre del profesor: Luz Elena
Cervantes Monroy.**

Nombre del trabajo: Super nota.

Materia: Salud publica

Grado: 3

Grupo: B

BASES CONCEPTUALES DE ENFERMERÍA

COMUNITARIA.

Enfoques de atención de la enfermería comunitaria.

El Comité identificó varios conceptos importantes que pueden ser considerados como marco de referencia para la enseñanza y el ejercicio de la enfermería en salud comunitaria con los siguientes puntos.

- Comunidad.
- Salud humana.
- Salud de la comunidad.
- Prevención.
- Enfermería en salud comunitaria.
- Enfoque de competencia.



Roles que cumple la enfermería comunitaria.

Son todas aquellas actividades independientes del personal de enfermería e interdependientes realizadas junto con otras disciplinas con el fin de ayudar a la persona a ayudarse a sí misma como:

- Administrador.
- Educador.
- Investigador.
- Defensor de familia.
- Gestora y coordinadora.
- Consultora.



Modelos y teorías de enfermería comunitaria.

Las teorías y modelos conceptuales no son realmente nuevas para la enfermería, han existido desde que Nightingale en 1859 propuso por primera vez sus ideas acerca de la enfermería, todos los profesionales de enfermería tienen una imagen privada y esta influye en las decisiones y guía las acciones que tomamos Comunidad.

- La persona que reside los cuidados.
- El entorno en el que existe la persona.
- El concepto de salud.
- Acciones de enfermería.



Modelo de promoción de la salud de Nola Pender.

Esta teoría identifica en el individuo factores cognitivos-preceptuales que son modificados por las características situacionales, personales e interpersonales, lo cual da como resultado la participación en conductas favorecedoras de salud, cuando existe una pauta para la acción.



Teoría de la enfermería transcultural de Madeleine Leininger.

Este es un proceso continuo como disciplina, planteándose y replanteándose La persona que reside los cuidados. tanto sus marcos teóricos como metodológicos. No en vano, las ciencias cartesianas, los saberes modernos, llevan años en un proceso de revisión y complicación constante.



Teoría del déficit del autocuidado Dorothea Orem.

La teoría del autocuidado, la teoría del déficit de autocuidado y la teoría de los sistemas de enfermería, como un marco de referencia para la práctica, la educación y la gestión de la enfermería. La teoría establece los requisitos de autocuidado, que además de ser un componente principal del modelo forma parte de la valoración del paciente



Modelo de sistemas Betty Neuman.

Su teoría se centra en el estrés y la reducción del mismo, se publica en 1.972. Inició el desarrollo de su modelo mientras era profesora de salud comunitaria en la Universidad de UCLA.



Bibliografía

UDS. (05 de Julio de 2022). *UDS Antología de Salud Publica*. Obtenido de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/f4494a98e649c8d836c6741d8384a6ff.pdf>.